

安祥寺中だより

学校だより4月号

令和2年4月8日
京都市立安祥寺中学校
校長 田中 智之

令和2年度がスタートしました

4/6(月)の着任式・始業式に続き、4/7(火)に入学式を行い、新入生88名を迎える、全校生徒264名で令和2年度がスタートしました。

新型コロナウイルス感染症対策の一環として、今週金曜日(4/10)から、学校は再び休校措置となります。生徒たちには、我慢をすることが多く、厳しい状況が続きますが、皆が元気に活動を再開できる日のために健康管理と家庭での自主学習に励んでほしいと思います。休校中、学年ごとに週1回の登校日(9:00~11:00)を設けます。

現時点では、学校の再開は来月7日以降という見通しです。「生きる力を育み、自らの将来と次代を切り拓く生徒を育成する」という学校教育目標と「かがやけ」の合言葉のもとに、今後の教育活動を展開できるよう準備や取組を進めてまいります。



学校教育目標

「生きる力（確かな学力・豊かな心・健やかな体）を育み、

自らの将来と次代を切り拓く生徒を育成する」

合い言葉は

『かがやけ』 next stage!

the final

かんがえて行動する がんばってやり抜く やさしい心を持つ

新たな風を興して、さらに前進！

夢や希望、志を持って！

(1年生) けんかをせず仲間を大切に (2年生) けんめいに鍛える

(3年生) けっかをだすく進路を切り拓く>

(教職員) けっかへと導く熱意と愛情

生徒行動目標

「当たり前のレベルをあげる」

※裏面に今後の予定等お知らせを掲載しています。ご覧ください。



学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校からの連絡事項やお知らせなども掲載しています。

この印刷物が不要になれば

「難がみ」として古紙回収等へ！

